



Für dieses Konzert ist kein Weg zu weit

Bozen – Seit zwei Jahren arbeiten **Judit Pixner** aus St. Martin in Passeier, **Michele Giro** aus Bozen, **Roman Hinteregger** aus Brixen und **Fabrizio Larentis** aus Trient zusammen und teilen miteinander eine Leidenschaft: den Jazz. Jetzt hat das Quartett, das sich den Namen „Judit Pixner Quartett“ (im Bild) gegeben hat, seine erste Scheibe, „Kein Weg zu weit“, auf den Markt gebracht und tourt mit den schönen Songs daraus durch Südtirol. Zum ersten Mal zu hören waren die Lieder am ver-

gangenen Mittwoch in der Bozner Carambolage. Judits Stimme stand im Mittelpunkt des Konzerts – auch die lyrisch, melancholischen deutschen Texte tragen ihre unverkennbare Handschrift. Ebenfalls virtuos: die Musiker an Piano (Giro), Schlagzeug (Hinteregger) und Bass (Larentis).

Weitere Konzerte finden am Samstag, 22. November, im Meraner Theater in der Altstadt (ab 20.30 Uhr) und am Sonntag, 23. November, im Brixner Forum (ab 20 Uhr) statt.

Foto: „D“